

ましても若しも都市計画審議会の意見を聞いて指定いたしますと、或いは全然違いますね。そういう点で非常に農林関係の委員のうちからは反対があるのです。そこでこの都道府県知事が都市計画審議会の意見を聞いてどういう程度のものを除外例といいますか、都市計画区域内の中に入つておつても、この部分はそれに準拠せんでもよろしいということになるのか。具体的に言うと、今言った八〇%の農耕地、二〇%の宅地というのは、その宅地の部分だけをここに都市計画として指定するわけじゃない。やっぱり都市計画全般とすれば、おおむね現在二〇%かたまつておれば、二〇%プラス一〇%、三〇%ぐらいを一応かけて行くという考え方で都市計画の指定をすると思うのですが、近接の町村から見てどういう場合にどういう形で以て除外するかということを考えられたろうと思うのですが、このモデル・ケースを示して下さい。

するということをきめるべきだと考
えます。一番極端な例でござ
いますが、市街、この都市計画区域
内には一応入つておるけれども、或る
部分に、少し離れた部分に非常に山の
ような地帯がある、こういうような地
帯におきましてたま／＼家を一軒、二
軒、非常に少数の家を建てる。こうい
うような場合におきましては、これは
明らかに市街化されないというような
場合も、将来当分の間市街化されない
といふことがあります。その実情を
よく考えまして、当分もう市街化され
ないというようなことをよく判断して
参りたい。まあ都市計画審議会の意見
を十分その際にお聞きいたしまして、
慎重に一つきめて参りたい、こういう
つもりでございます。

○説明員(水野岑君) 田中委員の御指摘のように確かにそういう心配もあるかと存じますが、要するにこれは私ども啓蒙と申しますか、こういう建設、建築業者や除却をする業者に対する指導といふものをよくやりまして、そういう間違いのないよう十分事前に指導いたしまして、又啓蒙をいたしまして、これが御承知の通りこの届出が建築統計の基礎になりますので、十分一つ協力願うようにできるだけの努力をいたして、間違いなきよろしくいたして参りたいと思います。

○田中一君 現在の施工者というのは届出になつておりますね、認可制でしたかな、これは……、届出制ですね。そうすると非常に不良な業者をいるわけなんですね。この監督は十分できますか……。ついで伺いたいのですが、施行主の意向を汲んだ……、書式ですか。これに対しては施行主の判断ですな。これに対しては施行主の意向と違和感付けて施工者が届出をするかどうかですね。いわゆる施行主の意思が反映しない場合にはどうするかということなんです。

○説明員(水野岑君) 私の説明も少し足りない、不十分だった点もあると思いますが、建築業者から届出さす場合におきましては、建築主の意思と違和感ないように十分考えることは勿論必要でございまして、只今お話をありますように建築業者が届出する場合には建築主の判断を取る、こういうようなことは考えて参りたい。で、この建築業者が届出をする様式なんかもきめまして、そうしてその構に建築主が判断を施す、こういうことは十分考えて参りました

○田中一君 中写真の利用というの、これは例の中写真を借りてやつですか。

○説明員(水野岑君) それがらこの第一條の規定によれば、駐留軍から借りてやつます。

○田中一君 これはもう当然廃棄されるのが望ましいと思つておりますから、これに対する質問ありません。

水防法の施行に当つて、一都道府県の場合には消防庁にも届出の義務がなくなるわけですか。

○説明員(水野岑君) 一都道府県の場合はおきまして、只今の規定によりますと、建設大臣の承認及び國家消防本部長への報告を要することになつておりますが、両方とも省略いたしますと、こうして考えてござります。

○田中一君 今まで非常に煩雑で、そのため何か不都合な場合があつたのですか。

○説明員(水野岑君) 只今の御指摘のように、非常に不都合な事態があつたことはございませんが、できるだけ事務を簡素化すると、こんなふうな趣旨からいまして、一都道府県内の問題であると、こういう趣旨においては都道府県知事に責任を持つて水防計画を樹立して頂く。それからなおこの水防法を立案しましては、不慣れな都道府県も中にあると思いますので、一都道府県内の水防計画でありまして建設大臣の承認を要することにいたしまして十分指導をして行きたい、こういうふうなことをこの承認を要する一つの事由になつておつたのでございますが、水防法も施行されまして年月がたちましたので、そういうふうな承認を取ることによつて指導する、これがやつます。

な必要性はなくなつたものと、こういふふうに考えまして、又事務の簡素化については別に異議あるわけではありませんが、水防計画の完璧を期して、一般の地元民に水防に関する熱意を持たせるということは、河川の維持管理上必要だと思います。特に災害が頻発して参りました現在の状況は、特に治山治水の予算の十分付かないという点等から災害は年々激化しておる状況であります。そこで昭和二十七年度でありますか、水防費の、いわゆる水防施設の費用として二億程度の予算を付けたのでございます。それが二十八年度には削られてしまつた、こういうことになつておる。要するに水防といふものに対する国家の関心が非常に薄くなつて來たというふうに考えられるのであります。私どもは河川の維持管理は水防が第一であると思う。こういふ観点から考えますと、この水防法の手続の簡素化も結構ですが、これがややもすれば財務当局の大蔵省方面で水防なるものを軽視して、いわゆる水防費に対する予算措置等を減らすような傾向を持たれては大変だと思いますが、これらについて建設省では何か配慮をなさつておられることがありますか。特に水防に関して国家予算を或る程度まで出させる、そして府県と協力をして地元民の協力を得て水防の完璧を期したい、こういう考え方になつていらつしやいますかどうか。特に二十九年度、二十九年度などは水防に対する予算を削られております。これらに対するお考えを一つ伺いたいと思います。

○政府委員(石破二朗君) 今回提案いたしました水防法の一部の改正は、政
府全般の各種の法令につきまして簡素化を図るうといふ、その一部として実
は建設省関係の分を提案した次第でございまして、お説の通り、水防制度全
体につきましてはいろいろの問題があるわけでございます。御指摘の通り水
防がうまく行かないために災害が毎年多いという部分も相当ある。つまり水
防活動をもつとしつかりやれば災害が相当数減らし得るものと実は私もも
考へておる次第でございまして、今度の改正とは別に、今国会には間に合い
ませんでしたけれども、近い将来に水防法については根本的な改正を加えて
行きたい、かように考えております。
現在の制度で申しますと、実は建設省
が直轄を以て工事しておりますような
川につきましても、建設大臣として
は、水防実施の実は責任を負わないよ
うな制度にもなつておりますから、こ
ういう直轄区域と都道府県知事との関
係、或いは都道府県知事と市町村長と
の関係、或いは水防団体との関係、い
ろいろ問題があるわけでありますが、
近い将来に根本的な改正を加えて水防
活動が十分に行われるようやりたい
と、今研究中でございます。
なお予算につきましては、お話を通
り二十八年度には当初予算から水防
に要する経費の補助を削られたわけで
ありますけれども、二十九年度予算に
つきましては資材購入費につきまして
若干の、少額ではございますが、補助
金を計上いたしておる、かように考え
ております。やはり大蔵省も決して水
防活動そのものを軽んじているわけで
はないと思います。要するにもう

少しこれはやはり建設省の責任で考え方でなければいいかん問題だと思いますけれども、本当に水防活動がうまく行くような仕組を作つてやりりますれば、大蔵省といえども所要の予算を出すことは決してやぶさかでなかろうと、私確信を持つております。

○石井桂君 この三条関係の建築基準法の改正の点は、私も内容は養成なんですが、ただこういうふうに改正するに当つての理由をお伺いしたいと思うのです。建築基準法は昭和二十五年に制定されて、市街地建築物法三十数年の経験をすっかりえたものとして、その当時いろいろな理由を述べ立てられております。その中の主な理由の一つとして津々浦々までこの規定は適用するといふようなことが大きな脚印になつておるようになります。僅か数年でこういうふうに変えなければならないといふようなことは二十五年になつておるようになります。三、十年の経験でもうその奥のほうまで手続させるのはむずかしい、非常に煩瑣だということはわかつてゐた。それをあえて二十五年に押切つたのですから、相當なやはり変える理由がなればおかしいといふのです。そこでその時と今日どういうふうな理由で、何かこう客観的に情勢が変つて来たか。そういうことについてそれを先ず第一にお聞きいたします。

うよくな情勢になつて参りましたので、相當にやはり、通俗的な言葉で、田舎の地帯が相当入つて参つておるようになります。そういうよくな情勢は、この建築基準法制定当時にはそこまで考へられなかつたのでございまして、最近のようなそういう情勢を考えますと、これが相当煩瑣になる。そういう情勢を考へると、確認申請をする側からいたしましても、又確認申請を審査し、石井委員も御承知の通り第七条による検査をする。こういうふうな検査をいたしますほうからいたしましても非常に煩雜になりますので、そういう点で簡素化を図つて行きたいという趣旨でござります。

○ 説明員（水野岑君） その通りでござります。
○ 石井桂君 それでよくわかりました。
それから更にもう一つ、この規定のいろいろな改正すべき点は、昭和二十五年からすでに三年有余を経ておりますから、いろいろな改正すべき点が出て来ておると思うのです。今回二力がだけ改正されるように手続されたのですが、これは取りあえずの改正であつて、更に改正すべき点はどんく改正するというようなお見込でしようか、どうでしょか、それを一つ。
○ 政府委員（石破二朗君） お答えいたしました。これも先ほど御説明いたしましたが、水防法と同じような趣旨で、この際ちょっとでも簡素化できるものは簡素化しようと、いうような趣旨でこの改正法律案を出したわけでございまして、御指摘の通り建築基準法そのものにも、これとは離れて、単に事務簡素化というような見地ばかりでなしに、改正を要する点は相当部分あると思うと思います。それらの点につきましては将いに、この法律案を出したわけではございません。そこで、今までの説明でわかつたのとおり、今までの説明でわかつたので、質疑を打てる動議を提出します。
（異議なし）
○ 委員長（深川タマエ君） それでは三浦委員御提案の通り一質質疑を打切ることに御異議ございませんか。
（異議なし）
（異議なし）

○委員長(深川タマエ君) 次に建設機械抵当法案の残れる總括質問を続行願いたいと存じますが、御異議ございませんか。

○委員長(深川タマエ君) 「異議なし」と呼ぶ者あり

○田中一吾 政府に伺いますが、私はこの法案は純粹に政府から出たものでないよう考へられるのです。一部の……、この提案理由の説明の中には、非常に今後工事量が多くなる。電源開発工事を殖えて来る。従つて機械化が促進される。又されなければならん。こう言つていますけれども、今現在の建設業者の実態といふのは、機械の飽和状態なのです。フルに動いている機械は少いのです。そこで一部の業者が仕事がない、手持機械を少し資金化しなければどうにもならんというような強い請願から立案されたものと思つのです。一方政府は、今年は大分減りましたけれども、機械化の問題は政策の上に取上げて予算も計上しておる現状ですが、実際に遊んでいる機械と、それから動いている機械といふものの比率はどうなつておりますか、お調べになつたことがありますか。

○政府委員(石破二朗君) 機械の稼働の状況は、田中委員の御見解は、建設機械は饱和状態になつてゐるというお考えのようではあります、私どもはさうには考へておりません。現在の建設機械の稼働状況、これはなかなか一つかみにくい点でありますけれども、民

○田中一君 私は大胆な発言を聞いたのですが、八割は民間の機械が動いておる、その根拠をお示し願いたいのです。先般二十七年度の登録業者のうちの届出機械というもののうち、この法律に該当する機械類を集計してみると、百八十億になるんじやなかろうか、こういうお話をしたが、例えば官房長、行つたかどうか知らんですけれども、砂町には大林組の東京支店の機械課があります。機械の修理工場みたいなものがあります。大体土木建築業者の本當に持つておる機械のうち動ける機械といふものは割合少いのです。成るほど登録には動かん機械でも何でもあるのですけれども、実際に動く機械といふものは少いのです。何故かと言いますと、高能率の機械を使えば低能率の機械といふものはもう使わないでいいのです。殊に相当大きな会社は償却が済んでおるのであります。古い機械は今度充る、売つたつて買えやしません。だからそらくいう低能率の機械といふものは、実態を八割だけ稼働しているという考え方ですね。どういう根拠で以てその八割稼働しているということの数字をお示しになつたか、その基礎を明らかにして頂きたいのです。

田中先生がおつしやつたような旧式になつてしまつたとか或いは破損著しくてもうとも使えない、こういつたようなものはないわけであります。だからそれを若し算入すると、例えは償却が済んでしまつて帳簿から落してもいい、こういつたようなものまで入れれば、私は百八十億じやきかんのじやなからうか。そういうものは調査のしよもしないわけであります。従つて現在稼働し得る状況にあるものについて整備して、勿論動くための整備でございます。そういうものをちゃんと計算すれば、日本の多く建設機械を所有しておる者の言を総合して調査した結果は、大体八割程度は使用できる、動いておる、こういう結論を得ておる次第でござります。

に着手したときは、丁度まだ二十八年、建設工事量の、而もそのうち請負に出される工事量といふものはおおむね六千億円前後、こういう観点に立つて資料を作成した次第でございます。それから三十年度以降につきましては、只今の電源開発五ヵ年計画等の第四年目に当る、そういうようなことで相当の規定をしておりますが、私どもいたしましては、少くともこの建設機械を使用する工事といふものはそう減る虞れはここ数年は考えられんということ、それから従来むしろ人力に依存しておつたものを機械化に切り替えて、工期の短縮と工事費の節減を図るべきじやないか。

○田中一君 今ちよつとこの資料で二十九年度以降の工事量の増といふものを説明して頂きたいと思います。丁度電源開発会社ができ上つてから多くの土木業者は機械化の面に相当資金を固定さしておるのは事実なんです。これは名前を挙げるわけには行かないが、たくさんのお会社は相当量の機械を持込んでしまつて、もうどんにもならん会社が多いのです。で、今、将来の工事量を見込んで償却といふものをどうくらいいに考えておるのですか。

○説明員(宮内潤一君) この償却関係というのは非常にむずかしいのでござりますが、勿論機械を買うについては適宜に償却をしなければいかん。そこで御承知の通り政府におきますいろいろな税制の問題におきましては、この電源開発、それから河川、道路等の工事に使うこの建設機械については特別償却を今認めております。そして大蔵省とも大分打合せました結果、大いにそれは必要なりといふので、取りあえず昭和二十八年におきまして、從来は電源開発関係の工事についてのみ特別償却を認めておつたのを、取りあえず道路、河川等にまで拡げてもらいました。そこで我々としては本法案が成立して、いよいよそのほかの工事にも広く機械類が活用されるといふことになれば、その機械化を促進するという見地に対する別の面の協力の一つとして、もつと特別償却の範囲を拡げる或いはその率をよくする、そういうことに努力して行きたいと思つております。

•

かというような、それへ適当な措置を講じたことと考へております。

○田中一君 そろそるとその二件を除いた十三件というのは大体業態が悪い、いわゆる前払金を受けるための入札をしたというように断定してもいいわけなんですね。前払金をもらつて、自分のほうの経営体の運転資金にしたというような、意識的な事故だつたということを考えられるわけですか。

○政府委員(石破二郎君) 或いは中にそういうようなのがあつたかも知れませんけれども、必ずしもそうとも言え

ない、ほかの原因で、全般的に経営がうまく行かなくなつたというようなこ

ともあらうかと思ひますけれども、どうもそこまでは余り突きとめており

ません。

○田中一君 それは一番大事なことな

どです。がね。意識的に前払金をもらつて、自分の経営全体に潤滑油的な資金

を流しこもうといふような考え方があ

ることを、この法案を作つたときから心配しておつたのですよ。そういう業

者があるとこれはなかへ心配だとい

う点を考えておつたのですが、今の御

答弁だとそういうものもあるかもわからんけれども、的確にはその内容をつかんでおらない、ということですか。

○政府委員(石破二郎君) この保証会

社を作りますときに、保証料率をきめたりなどする際に、一体保証の総額に

対してどのくらいの事故が起るものであらうかという点をいろいろ検討いた

のであります、そのときの大体の予想では一ヵ月後後の事故が起るのじやなかろうかと考へておつたわけですが、実際は非常にそれより

か、それのまあ何分の一といふ程度の、

予想より遙かに低い事故しか発生して

いないわけであります。で、まあ業界

のことでありますからよくわかりませ

んが、御指摘の通り前払金を受けて会

社の経営をまあ若干でも樂にしような

といふような会社もありましょ

う、それはいろへあると思います。

併しそういうところをよく見極めて、

発注者は工事の諸負人を選定すべきで

ない、ほかの原因で、全般的に経営が

うまく行かなくなつたといふようなこ

ともあらうかと思ひますけれども、

どうもそこまでは余り突きとめており

ません。

○田中一君 休みだから皆さんも困る

でしょから、休みが明けてからでも

かまいませんから……。

○三浦辰雄君 この公共工事の前払金

保証事業に関する法律の一部を改正す

ます。御審議願つております二つの

法律案、これについても只今出席の

委員の皆さんの實質は一応尽きたと思

うんです。ただ先ほどの機械抵当法に

疑打切りとは言えないでも、一先ず出

つたらどうかと思うのですが……。

○赤木正雄君 私三浦さんの御提案結

構ですが、この両法案について討論の

ときにお話してもいいのですが、むし

ろ今の場合ちよつとお聞きしたほうが

いいかも知れませんから、皆さんの御了

承を得て、よろしくござりますか……。

私は今この二つの法案をずっと考

えてみますと、非常に業者を一面から保

護しているような法案のように見える

んです。これは業者を保護することは

結構あります、ややもすれば建設

省と業者と余り密接な関係を持つて行

くまして、その間に変なことがあつて

います。これは業者を保護することは

絶対やつておりません。これはお

調べ下さいますれば十分御理解願える

と思います。

業界に入られることはこれは間々

おつらいたし方ないと思いますが、

前回の理事会に小笠原君が御出席にな

りました、この法案自体については我

が党では大体腹をきめておるとい

う、

けでおられるようなことはありますか

ないか。無論ないと思いますが、この

ことは結構あります、その観点から

ころは殆んど見受けしておりません。本

人の持つております技術の経験とい

うようなものを業界が買つて頂いて、

そういうところに入られた方があるん

だろと、こういふうに考えており

まして、御承知の通りにすべて業界の

仕事をいたしますにも公入

札の形をとつておりますから、特別な

業者を保護するといふようなことは、

たくさんのがございますので、御

仕事でござりますが、建設省は建設業の

健全な発達といふものについては絶え

ず留意をいたしております、その健

全な発展につきましてはできるだけ建

設省として尽力をしなければならん立

場におかれております。そういう意味

合いにおいて御審議を願つております

二つの法案が、業界の発展のために

プラスになれば、非常に私たちといた

しまして望外の仕合せと考へておる

委員の発言のように、この両案の質疑

は、一部まだ出席者がありませんが、

それは残すとしまして、ここに出席し

ておる者は一応この質疑は終つたとい

うふうに了承を得たいと思います。木

村委員の御出席を願いたいと思いま

して連絡をとつたのですが、今朝家を出

られて登院されたはずだというので、

教回院内を調べておりますが見当りま

せん。それから左派の小笠原君と近藤

君、小林君は三人とも帰郷なきつたそ

うであります。これは帰郷をなすつて

おつらいたし方ないと思いま

す。その観点から、建設省がいろへ

ござります。併しそうかと言いまし

て、その方々が仕事をやる上において

要するにこれを通すという意思表示をなすつておるので、特にいなからあとで問題が起るとは考えられない、そういう観点から木村委員はもう少し待てば見当ると思いますが、この際休憩をして頂きまして、一時から再開するまでの間に木村委員の出席を求める、同時に午後副総理にも一応来てもらいまして、そして今日、今かかつておりました法案の討議採決を進めて行きたいと思いますが、さように一つお取計らいを願います。

○委員長(深川タマヱ君) 石川委員御提案の通り取扱びますことに御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(深川タマヱ君) 異議ないものと認めます。暫時休憩いたし、一時に再開いたします。

午後零時七分休憩

午後一時四十七分開会

○委員長(深川タマヱ君) 只今より建設委員会を開会いたします。

先ず建設機械抵当法案を議題といたします、御質疑がございましたら御質疑願います。

○田中一君 頂いた資料の二十九年度における建設機械購入資金についてといふ資料がありますが、大体開発銀行から融資を受けたいというような金額、この法律が通過後この額と、同時に大蔵省並びに開銀当局と今まで十分に話合つて、このくらいのものがあればよからうというような話合ができたかどうか。てきておるならばその額がどのくらいになつておるか、伺いたいのです。

○政府委員(石破一朗君) お答えいたしまします。二十九年度における開発銀行の総貸付の資金の半といたしましては、大体六百数十億円が予定されておると承知いたしておりますが、この具具体的の貸付計画と申しますか、融資の計画はまだはつきりきまつてないようよろしく聞いております。で建設業界におきましても、建設機械購入資金の借入につきまして、この抵当法案あるなしにかかわりませず、開発銀行等から融資を受けたいという希望はかねぐあつた次第であります。まだ只今申上げましたようにこの使用の方法はきまつてないわけです。ただ今日まで折衝してないわけです。たゞ前年まで折衝したところによりますと、総体の資金の枠も前年に比べて非常に少くなつておるわけでござりますし、にもかかわらず重要産業部門に相当多額の貸付けの希望があるという状況だそうであります。我々の理想といたしましては、できるだけ建設機械にもそういう開発銀行の融資があることを望むわけでござりますけれども、なかなか困難じやなつかろうかと、かのように考えております。尤もこの制度ができましても建設機械購入資金は開発銀行だけに頼つておるわけではございませんで、長期金融をやつております興業銀行でありますとか或いは一般の市中銀行等から資金の融通を期待いたしておるわけであります。そこで近く建設機械抵当法案が具体的にどの程度借りられるものか、その辺の見通しはまだ立つていない状況でございます。

成立した時には政府部内の折衝でできるのです。少くとも開銀からの基礎的な資金というものの融資計画が立たなければ、この法案は単なる大業者の擁護にとどまる。従つて中小業者に対する公平な資金の配分、融資の配分ということがなくなるのではないかと思ひます。その点は法律の成立後政府としては十分に努力して、開銀の融資を相当地大幅に融通される途を開こうといつもりである。そのような前提の下にこの法案を提出したのか、この点をお聞きしたいと思います。

れば三地域ぐらいで機械を貸し融通する組合でも作つて、そうしてその組合がそのような機械を保有して前払金を受ける工事、せめてその工事だけでも優先的な融資をするといふような考方はお持ちでないのですか。

○ 説明員(宮内潤一君) 我が国の建設工事の機械化促進のためにいろいろな方法が考えられております。そのうち今田中先生のお話のありましたような賃貸会社みたいなものを、組合みなみのものを考えて作つてやることも一つ有力な方法だと考えます。中央建築業審議会でこの問題を討議したときに、そういう案も相当出たのであります。ですが、ただ現在御承知の通り東京に国士闘争という同じ賃貸会社があつてやつておるのですが、どうも賃貸料がとにかく高いといふような批判もあるようになりますが、やはり作るならば状況でございます。それで各地域にこういうものを作つたらどうかといふことでございますが、やはり作るならばそういう三地域ぐらいでは駄目なんですね、各プロックごとに作つて、その機械の効率的利用という意味で非常に問題があるのじやないか、こういう御意見であります。併しそれにしても将来は大企業者は別として、中小企業に対するためにはそういうふうな制度を育成してこれを発展せしめることができないと思つておりますが、今後一つ有力者の方々とも相談をして、具体的な会社設立の方法を考えてみたい、このようなに考えております。

○ 田中一君 副総理にお忙いところをこちらにお越し願つて甚だ恐縮でございますが、前回の住宅金融公庫法の一部を改正するときにも申しましたように、主管大臣がおらないこの当委員会

会におきましても又重要な法案の採決する段階に至つたのであります。そこで、戸塚建設大臣は病状はどのようであつて……、まだ重要な法案が残つております。この採決に際しましても庶ができないものか、或いはできる、うな状態に立至るものか、この点の見通しを先ず伺いたいと思うのです。

○國務大臣（諸方竹虎君） 今お述べになりましたように、この前私がここに出席の要求がありまして、参つたところも、建設大臣が病中で長く出て来ましたために議事の進行上非常に不都合がある。これは誠に御尤なことで、政府でも腐心いたしてるのであります。が、今建設大臣を解くまでのどうも決心がつかない、と申しますのは、ずつとあれ以来よかつたのであります。が、実際率直に申しますと、最近体を動かしたためか知りませんが、少しよくならないのです。この法案の御審議中にはどうも出席がむづかしいのではないかとういう懸念を持つております。大臣も音楽常に心配をしておりますが、大臣の意向は南政務次官に始終隔離なく連絡しておりますので、これはもう政府のほうから平にお願いせんならんのです。ですが、もう少しの間今の状態で審議をお進め頼えるようにできるならば仕合せであります。病気はやはり肾炎で、多少体が弱つております。少し重いような気がいたします。

ようなお考のようありますけれども、これは株の募集にいたしまして、相当な大幅な利益が得られるようになりますと、又意識的な金融機関その他のほうからの相当の申込があり、且つこの会社を独占するような形のものが生れることを非常に懸念するわけです。

従いましてそういう点につきまして、無論業者だけの力では到底この会社の増資などは考えられんと思います。従つて金融機関並びにこれに準ずる火災保険等々から融資が来ると思いますけれども、その際におきましても十分偏つたことのない資本形態を以て措置されることを希望いたしまして本案件に賛成いたしました。

○委員長(深川タマエ君) 他に御発言はございませんか。他に御意見もないようですから、討論は終局したものと認めて御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(深川タマエ君) 御異議ないと認めます。

それではこれより採決に入ります。公共工事の前払金保証事業に関する法律の一部を改正する法律案を原案通り可決することに賛成の方の御手を願います。

〔賛成者挙手〕

○委員長(深川タマエ君) 全会一致と認めます。よつて本案は全会一致を以て可決されました。

なお本会議における委員長の口頭報告の内容等事後の手続は、慣例によりまして委員長に御一任願いたいと存じます。御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(深川タマエ君) 御異議ないと認めます。

次に本案を可とされました方は、例によりまして順次御署名を願います。

多数意見者署名

石坂 豊一 三浦 長雄
田中 一 赤木 正雄
小澤久太郎 石井 桂
島津 忠彦 石川 栄一

次に本案を可とされた方は、例によりまして順次御署名を願います。

多数意見者署名

石坂 豊一 三浦 長雄
田中 一 赤木 正雄
小澤久太郎 石井 桂
島津 忠彦 石川 栄一

○委員長(深川タマエ君) 次に、建設省関係法令の整理に関する法律案を議題といたします。本案について御質疑がございましたら御質疑願います。

○田中一君 本案につきましては質疑を終了し、討論を省略して、採決せられんことを希望いたします。

〔速記中止〕

○委員長(深川タマエ君) 速記を始めて下さい。

本日はこれにて散会いたします。

午後二時十九分散会

四月二十七日本委員会に左の事件を付託された。

一、建設省関係法令の整理に関する法律案(予備審査のための付託は四月二十日)

○委員長(深川タマエ君) 田中委員の御提案の通り、質疑を終局し、討論を省略して、直ちに採決に入ることに御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(深川タマエ君) 御異議ないと認めまして、それではこれより採決に入ります。

建設省関係法令の整理に関する法律案を原案通り可決することに賛成の方の御手を願います。

〔賛成者挙手〕

○委員長(深川タマエ君) 全会一致と認めます。よつて本案は全会一致を以て可決されました。

なお本会議における委員長の口頭報告の内容等事後の手続は、慣例によりまして委員長に御一任願いたいと存じます。御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(深川タマエ君) 御異議ないと認めます。